



Chasseneuil du Poitou, le 23 novembre 2022

Emil Frey France, lauréat du *Prix Innovation sociale* des Grands Prix de la Distribution Automobile 2022 avec le Fonds de dotation autosphere

Ce prix récompense le fonds de dotation autosphere, créé en 2017 et reconnu d'utilité publique, pour ses actions menées en faveur de la santé sociale et mentale, et du bien-être physique, des enfants, des adolescents et des jeunes sur tout le territoire national.

C'est à l'occasion des Grands Prix de la Distribution Automobile (GPDA) 2022, dont la cérémonie de remise des prix s'est déroulée à Paris, le 23 novembre 2022, que le groupe Emil Frey France, premier groupe de distribution automobile français, s'est vu remettre le *Prix Innovation sociale* pour les actions menées pour la jeunesse par le fonds de dotation autosphere.

Hervé Miralles, Président d'Emil Frey France et Président du Fonds de dotation, est monté sur scène pour recevoir des mains de Catherine Leroy, Editrice et Directrice de la rédaction du Journal de l'Automobile, **ce trophée qui vient récompenser les projets, concrétisés depuis 2017, en faveur de la santé des plus jeunes.**

Le fonds de dotation autosphere

Le fonds de dotation est un vecteur de lien social entre les 9 000 collaborateurs du Groupe, un moyen de fédérer les énergies autour d'un projet partagé, la création d'une dynamique de groupe et de renforcement de la cohésion entre tous. Il a pour vocation d'être une démarche pour que chacun devienne un ambassadeur du Fonds, et le porte-parole de l'engagement humaniste de l'entreprise.

La gouvernance du fonds de dotation autosphere est collégiale et se compose de 9 membres, tous engagés pour sélectionner et mener à bien des dizaines de projets venant soutenir et aider financièrement des associations et des institutions dans leurs actions quotidiennes en faveur de la santé, physique, sociale et mentale, des jeunes et adolescents en France.

A ce jour, **ce sont 51 projets financés** qui ont vu le jour afin de rendre une vie plus belle à des jeunes en difficulté de tous horizons.

2023 : naissance de la Fondation autosphere

A compter de janvier 2023, le fonds de dotation se transforme et devient la Fondation autosphere !

Cette évolution intervient afin de donner plus de puissance et de légitimité auprès des collaborateurs du Groupe. La Fondation aura un fonctionnement plus ou moins identique à celui existant auparavant avec le Fonds de dotation.



Toutefois, le Conseil d'administration accueillera dorénavant 10 (vs 9 actuellement) membres issus de l'entreprise et des acteurs extérieurs comme un médecin et un ancien sportif de haut niveau aujourd'hui expert sport santé. La Fondation autosphere aura à cœur de perpétuer les actions déployées par le Fonds dans le respect de l'humain et de la jeunesse.

« Nous sommes très fiers de cette récompense. Le fonds de dotation est un projet central pour le groupe Emil Frey France. Il souligne et concrétise notre engagement en faveur des jeunes. La création de la Fondation autosphere est un pas de plus dans notre souhait d'aller toujours plus loin dans le soutien actif de nos jeunes et adolescents en difficulté et un moyen fédérateur auprès de nos collaborateurs », a déclaré Hervé Miralles, Président du groupe Emil Frey France et du fonds de dotation.

Liste des 51 projets soutenus et financés depuis 2017 par le Fonds de dotation autosphere et les institutions et associations affiliés :

Alepa, Cap Handi, Entr'Aide, Sparadrap, Un hôpital pour les enfants, Académie Philippe Croizon, Etoile des neiges, Secours Populaire du Puy de Dôme, Stade poitevin hockey, ADSEA, Comité Handi Savoie, Les lutins de l'Isclé, Magie à l'hôpital, Autisme Vienne, IKIGAI, IME La Sapinière, La Fabrique de la danse, Réseau Etincelle, Siel Bleu, Appel, Cie PM, Clair Obscur, Collectif Résonance, Magie à l'hôpital, Solidarité laïque, Crée ton avenir, L'Envol, SOS Village d'enfants, Cheer Up ! TBS, Fonds Aliénor, IME Roger Godin, Jade, Le rire médecin, Play International, TAAC, ESEAN, Baskets aux pieds, CHRU Tours, Lyre et muses, Fondation Frédéric Gaillanne, ITEP de Guron, Le cartable fantastique, Dans tes pas, Génération avant-garde, NOC, Fonds Aliénor (Professeur Mcheik), Fonds Aliénor (A. Fernandes), Main dans la main et solidaire, AFIPH Isère, APAS 82, ELA.

**À propos du
Fonds de dotation
autosphere**

Créé en 2017, le Fonds autosphere est le fonds de dotation du groupe Emil Frey France. Il a pour objet de soutenir et promouvoir, à l'exception de tout sponsoring, les actions, projets de terrain et la recherche en faveur de la santé et du bien-être, physique, social et mental, des enfants, des adolescents et des jeunes, sur tout le territoire national. Ce sont plus de 50 projets qui ont été soutenus par le financement du Fonds depuis sa création.
Site officiel : www.fonds.autosphere.fr/



Emil Frey France

2022
Communiqué
de presse

**À propos du Groupe
Emil Frey France**

Emil Frey France est la filiale française du groupe Emil Frey. Emil Frey France est le premier groupe de distribution automobile français avec ses 266 concessions automobiles représentant 29 marques partenaires constituant le réseau Autosphere. Sa marque propre de distribution automobile Autosphere est son fer de lance. Le Groupe Emil Frey France développe des activités de distribution de pièces détachées et de reconditionnement de voitures pour les professionnels de l'automobile. Il est l'importateur officiel des marques Mitsubishi, Subaru et SsangYong sur le marché français.

Il a vendu en France, en 2021, un peu plus de 232 509 véhicules neufs et d'occasion pour un chiffre d'affaires consolidé (IFRS) de 4,9 Md€.

Site officiel : www.emilfreyfrance.fr
